



FscqP-2015-10

Pessac, le 9 avril 2015

Assemblée Générale 2015

Rapport d'activités

1. Réunions du conseil d'administration

Depuis la dernière assemblée générale qui s'est tenue le 12 avril 2014, le conseil d'administration de la Fédération des syndicats et comités de quartiers de Pessac s'est réuni à trois reprises :

- 20 mai 2014
- 15 octobre 2014
- 17 décembre 2014

Chacune de ces réunions a fait l'objet de comptes-rendus consultables sur le site Internet de la Fédération. Ces comptes-rendus ont été diffusés aux présidents de syndicats ou comités de quartiers et figurent dans le dossier remis à chaque président de syndicat ou comité de quartier en début d'assemblée générale.

En outre, un certain nombre de membres du conseil d'administration se sont réunis le 4 mars 2015 pour débattre du problème de la mise en place des conseils de secteurs.

Les principaux sujets qui ont été abordés lors de ces réunions sont :

- le PLU 3.1 ;
- le patrimoine (Journées du patrimoine, projet Viographie de Pessac) ;
- la vie associative et Maison des associations ;
- le changement des rythmes scolaires ;
- les conseils de secteurs ;
- le festival Reggae Sun Ska ;
- l'opération Musique dans les quartiers ;
- le dispositif d'aide aux quartiers ;
- le site Internet.

2. Participation du bureau aux réunions extérieures à la Fédération

Le bureau a participé à plusieurs réunions de la Commission consultative des usagers des services publics de la CUB, en particulier les thématiques *Transports et stationnement* et *Eau et Assainissement*.

Il a également participé aux principales réunions suivantes :

- Conseil de développement de l'agglomération bordelaise ;
- Commissions extra municipales sur l'urbanisme et les transports ;
- Commission consultative des services publics locaux de la CUB puis de la métropole ;
- Commission consultative des services publics locaux de Pessac ;
- Commission consultative de l'environnement de l'aéroport de Bordeaux-Mérignac ;
- Comité de suivi de la ligne Bordeaux-Arcachon ;
- Conseil d'administration de la société de gestion de l'assainissement de la CUB (SGAC) ;
- Préparation des Journées du Patrimoine ;

La Fédération a participé aux Journées Européennes des Moulins les 17 et 18 mai 2014 et aux Journées de Patrimoine de Pays et des Moulins les 14 et 15 juin 2014. À ces occasions, Claudine Jousse a proposé aux visiteurs un circuit qui a conduit les visiteurs au moulin à vent du domaine de

Bellevue en partant du Moulin de Noès puis une balade découverte des passerelles du Peugue. À l'occasion des Journées européennes du Patrimoine les 20 et 21 septembre 2014, une cinquantaine de personnes ont participé à une présentation historique des 4 ruisseaux de Pessac avec une balade le long du Madran. Pendant ces journées du patrimoine, le bureau a tenu une permanence qui a attiré un nombre important de visiteurs qui ont pu découvrir l'histoire de ce site et de ses fondateurs.

Par ailleurs, la Fédération a été sollicitée pour tenir un stand lors de la **Fête des Associations**, le 6 septembre 2014.

Enfin, elle a participé à l'organisation du Carnaval de Pessac qui s'est déroulé le 9 mars 2015.

4. Dispositif d'aide aux quartiers

La ville a attribué une aide de 3 000 € aux quartiers et à la Fédération qui a proposé une répartition dans les quartiers en fonction de leurs besoins et de leurs réalisations en matière de publications (journaux de quartiers, affiches) ou de travaux réalisés à l'occasion de leurs anniversaires décennaux. La dotation 2014 a été versée aux quartiers qui en ont fait la demande.

5. Musique dans les quartiers

Depuis 2011, la Fédération est chargée par la Ville de gérer le dossier relatif à l'opération **Musique dans les quartiers**. La somme allouée par la ville s'élevait à 8100 €, ce qui représente une somme moyenne allouée par quartier de 476 € entièrement distribuée.

Yves Schmidt